
 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
      
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

安東亜ハイツ入口に花壇を作って 4 年目に入りました。 
名前は「花ポット」と言います。団地の自慢の花壇です。 

花いっぱい運動の声が掛かった時、皆さんあまり乗り気 
ではなかったのですが、美しく咲いた花を見て、この頃で 
は草取りをしてくれる人もおられます。 

何百と云う百合の花が咲いた時期は、道行く人全てが歓声を上げられ、また幼稚園、

小学生のクラス見学等の訪れも嬉しいものです。 
６～８月の暑さに花達がしおれてしまい、大きく広げ過ぎたのではと今年も心配して

いるのですが、何時も美しく咲いている花壇であることを願ってやみません。（小谷） 

相田第７公園の花壇 
相田７丁目：森上さん、 
     小谷さん他 

安川緑道の花壇 
中須１丁目：吉原さん他 

向ヶ丘公園の花壇 
高取北 1 丁目・・光橋さん他 

安東上第３公園 
安東５丁目：市原さん他 

花いっぱい運動の取材のため、編集担当者全員で花壇め

ぐりをしました。どこの花壇の花々も春の陽光に煌めき、

“ワーきれい”と歓声があがっていました。 
汗をかき、爪は真っ黒になるし、手足に引っかき傷はで

きるし、花づくりには様々な苦労がありますが、小さな苗

がやがて花いっぱいに咲いたときは感動的です。 
（取材・編集担当：益田、下地、井林、佐々） 

 私が本格的な花作りを始めたのは、我家を持ったときか

らです。近所の人にオリヅルランをもらい、それが大きな

株になった時とても感激しました。 
 最近では、種から花苗を育てて楽しんでいます。発芽し

た時の感動、日光や水を与えながら大きく育つ苗にいとお

しささえ感じます。そして大輪の花が咲くと「ありがとう」

とおもわず声をかけてしまいます。 
 皆さまも一度育ててみてください。（吉原） 

永年勤めた会社の移転に伴い、構内に植えていたハナショウブを安川緑道で再生し

たいと思い、この花菖蒲園を作りました。 
花後は少し寂しすぎるので、四季を通じて花が楽しめる花壇へと考え、近くの公園

や家庭の花壇巡りをして充実に努めました。 
散歩やジョギングをされている見知らぬ方から声を掛けてもらうことが張合いの

もとになっています。また、植替えをした株をお分けしますし、家で余った花を植え

て下さいとお持ちになる方との花談義も楽しい時間のひとときです。（森川） 
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花いっぱい運動の仲間に入って早いもので３回目の春を迎えます。 
毎年、春はスイセン、パンジー、ビオラ、チューリップと次々に咲く

華やかな花と土に気持ちがいやされています。 
私にとってガーデニングは心のいやしです。だから身体が続けば細く

長く花の世話をしていこうと思っています。 
愛情をそそいだ花たちにありがとう！（市原） 

 庭に花壇でも作ろうかなと深く考える事もなく、始めたの

が昨春なんです。偶然、「市民と市政」の記事を見まして、

花苗がタダで貰えるのだったらいいよなあ。いっちょやって

みっかと公園で花壇作りを始めたんですがね。 
 公園の花壇は自宅と違って花作りが目的じゃないんです

よね。目的は花作りを通して会話が増え、地域の人々の心の

ふれあいの輪を拡げるのが公園花壇の目的だと私は思うん

ですが、あなたはどうお考えでしょうか？ 
 それにしても最近の「花泥棒」には困ったもんだ。花穂を

持って行くんじゃないですよね。根こそぎ持って行くんだか

ら、あれじゃ窃盗罪だよ。（光橋） 


